

Se calcula que otros 3.000 podrían permanecer en el país tras la retirada de las tropas estadounidenses y europeas



(Redacción, 31/08/2021) Más de cinco mil cristianos habrían sido rescatados desde Afganistán en una misión privada, según ha trascendido en diferentes medios. Mediante una campaña, **The Nazarene Fund recaudó más de 30 millones de dólares para crear un puente aéreo** o y evacuar a los cristianos.

La iniciativa particular de [The Nazarene Fund](#), una organización cristiana dedicada a liberar esclavos y rescatar cristianos en situaciones de persecución extrema, con la colaboración especial de [Glenn Beck](#), un popular periodista cristiano estadounidense, habría permitido que **unos 5.100 cristianos y otras personas vulnerables fueran evacuadas in extremis de Afganistán** durante los días previos a la retirada de las tropas americanas y europeas.

— — — — [Ver esta publicación en Instagram](#) — — — —

[Una publicación compartida de Glenn Beck \(@glennbeck\)](#)

Según cuenta Glenn Beck, la misión de evacuación estaba dirigida a rescatar a cristianos. Sin embargo, en sus vuelos aéreos también fueron evacuados mujeres y ciudadanos estadounidenses por considerárseles personas vulnerables.

Christian Today señala que la campaña de evacuación terminó después de que el gobierno norteamericano comenzase a retirar sus tropas de Kabul, después de los ataques terroristas del jueves pasado en los que murieron al menos 170 personas, entre ellos 13 marines estadounidenses.

Tim Ballard, director de The Nazarene Fund está muy preocupado por los que quedaron allí y que iban a ser rescatados. Diferentes fuentes calculan que la comunidad de cristianos en Afganistán supera los 8.000 fieles.

— — — — [Ver esta publicación en Instagram](#) — — — —

[Una publicación compartida de Glenn Beck \(@glennbeck\)](#)

Al respecto, Beck dijo: “*No olvidaremos a los que quedaron atrás. Nuestra misión allí se vuelve más difícil y peligrosa*”. Además añadió “*Que Dios bendiga a los refugiados y los nuevos países de origen y que sane sus tierras. Estos refugiados son servidores buenos y fieles que me avergüenzan de llamarme cristiano*”.

Las personas que fueron evacuadas de Afganistán se encuentran en un país seguro cuya identidad no se revela por medidas de seguridad. Para el director de The Nazarene Fund la campaña no ha concluido: “*tenemos mucho trabajo por hacer, ya que ahora tenemos 5100 refugiados sentados en otro país preguntándose quién los reclamará. Lamentablemente no será Estados Unidos, esa es la cruda verdad*”.

SEGUNDO PAÍS DEL MUNDO CON MAYOR PERSECUCIÓN CONTRA LOS CRISTIANOS



[El gobernador de Pakistán dice que más de 5000 cristianos han sido evacuados de Afganistán](#)



[Ver artículo](#)